

## CINÉMATHÈQUE

### Une nouvelle salle de projection en perspective



Le Capitole, à Lausanne, pourrait devenir une salle de projection de la Cinémathèque suisse. Avec ses 867 places, cette salle classée de 1928 est le plus grand cinéma de Suisse encore en activité. Le projet «est en très bonne voie», a expliqué hier la municipale Silvia Zamora, accompagnée du directeur de la Cinémathèque suisse Frédéric Maire. Les études et des évaluations sont en cours pour déterminer le coût et les possibilités d'aménagements. /ats